

A young child with dark hair is wearing a brown reindeer antler headband with large, light-colored ears. The child has a large, red, round nose on their face. They are wearing a dark blue long-sleeved shirt with white stars. The child is looking directly at the camera with a neutral expression. The background is decorated with Christmas ornaments (red, gold, blue, green) and pine branches. The child is leaning over a white surface.

Jingle all the way!

Una experiencia mágica que iluminó el espíritu de amor, solidaridad y gratitud en toda la comunidad

¿De aquí a dónde?

Parque ecológico gratuito más grande, la CDMX, en el que podrás encontrar 5 áreas principales

MUNDO INNOVA

ESCRITO POR

Estrella Medina
Aarón Martínez

Mundo Innova es una sección enfocada a difundir los diversos eventos internos que sean de interés para la comunidad Innova.

Siendo esta sección la que presenta un mayor impacto, pues no es solo escrita por los estudiantes, también es generada por ellos, las familias, los docentes y la institución.

Mundo Innova tiene por objetivo compartir nuestras experiencias y fortalecer habilidades como liderazgo, coordinación y gestión de tiempos.

Las notas, entrevistas o reseñas que puedan leerse en las páginas de la sección, son autoría de estudiantes y su docente mentor, por lo que cualquier uso inadecuado de la información se contará como una falta a derechos de autor.

Este espacio en la revista está dedicado al desarrollo de habilidades de los alumnos de la Escuela de Líderes en Innova Schools, permitiéndoles expresar sus criterios e investigaciones. Cabe destacar que las opiniones vertidas en esta sección son propias de los alumnos y no reflejan necesariamente la postura oficial de Innova Schools como institución.





JINGLE ALL THE WAY!

por Estrella Medina

El Festival Navideño, promovido por Innova Schools México, de este año fue una experiencia mágica que iluminó el espíritu de amor, solidaridad y gratitud en toda la comunidad. Desde el momento en que llegamos, nos envolvió un aire festivo, con luces brillantes y decoraciones encantadoras que transformaron el lugar en un verdadero país de las maravillas invernales.

El Festival Navideño Escolar titulado Jingle All the Way! fue una celebración encantadora que reunió a estudiantes, padres y docentes en un ambiente lleno de alegría y espíritu festivo.

Uno de los momentos más destacados del festival fue la presentación de los estudiantes, quienes prepararon un espectáculo musical que incluyó villancicos y obras de teatro. La actuación fue un verdadero deleite, mostrando el talento y la dedicación de los niños, quienes se sintieron orgullosos de compartir su trabajo con la comunidad.

El festival también incluyó una campaña solidaria para recolectar juguetes, ropa y alimentos, lo que fortaleció el sentido de comunidad y generosidad.

Lo anterior se perfila como una nueva tradición Innova, que nos ayuda a seguir fomentando los valores y el espíritu de servicio que se pretende cimentar en todo futuro líder.

El reconocimiento es sin duda, para los docentes de artes y docentes que encabezaron las iniciativas altruistas y artísticas del mes,

En resumen, el Festival Navideño fue un evento que no solo celebró la alegría de la temporada, sino que también fomentó el espíritu comunitario.

En resumen, Jingle All the Way! fue un evento lleno de diversión, creatividad y unión.



¡OLIMPIADAS EN TULTEPEC!

por Aarón Martínez

La actividad física es importante para la salud, pero en este caso, el municipio de Tultepec vio más beneficio y un gran potencial en las actividades deportivas, así que después de competencias, ver equipos deportivos, etc, el 23 de noviembre en los campos de fútbol estrella, se reunieron jóvenes atletas para ser testigos de la inauguración de las olimpiadas Tultepec 2024 y tener una oportunidad para participar en ellas.

El evento comenzó con un desfile presentando los deportes que se encontraban en estas olimpiadas, entre ellos: básquetbol, box, fútbol soccer, karate, natación, voleibol, tae kwon do, lima lama, ajedrez y natación paralímpica.

Además de las disciplinas anteriormente mencionadas, también asistieron las entidades federativas del municipio de Tultepec, estando entre ellos: Ramón Sergio Luna Cortés - presidente municipal, Sandra Tragoso Sanchez - síndico municipal, María Dolores Colunga Villa - segunda regidora, María Fernanda Sanchez López - quinta regidora, Jonathan Cristian Méndez - noveno regidor, Marco Antonio Urbán Olivares - secretario de ayuntamiento y por supuesto, no podían faltar los invitados especiales, para esta inauguración de olimpiadas tultepec, asistió la deportista olímpica mexicana, Tatiana Ortiz Galicia, Evaristo Álvarez, papá de Edson Álvarez, futbolista mexicano que actualmente forma parte del Club de fútbol West Ham United y capitán de la selección mexicana.

Después de presentar a las entidades federativas y los invitados especiales, el siguiente número fue el encendido del pebetero olímpico municipal, lectura al juramento deportivo y al juramento de los jueces y entrenadores.

“Las olimpiadas tienen varios objetivos, el principal es elegir a los mejores deportistas de cada disciplina, elegir a lo mejor que tiene el fútbol, a lo mejor que tiene la natación el karate le basquetbol el voleibol luego entonces se trata de una competencia se trata de esforzarse se trata de dar lo máximo para obtener el mejor resultado” - Sergio Luna



Despreocúpate de pagar colegiatura por un año.*

Participa en el programa de referidos

Solicita más información en tu campus.



*Consulta términos y condiciones.

